
PROGRAMMA 2024-2029
“TUTTI PER ROMAGNESE”

INTRODUZIONE

Cari concittadini,

i cinque anni della nostra amministrazione si sono contraddistinti per una quantità di
finanziamenti ottenuti ed investimenti fatti all’interno del Comune come non si vedevano da
anni per diversi milioni di euro ottenuti sono frutto della nostra capacità di mantenere
rapporti con tutte gli enti sovracomunali, indipendentemente dalla compagine politica di
appartenenza e che ci hanno permesso di ottenere molti fondi e raggiungere così un piano
delle opere pubbliche che è aumentato notevolmente rispetto a quanto avevamo trovato al
nostro ingresso nel 2019.

Al nostro arrivo abbiamo trovato diverse strade comunali malmesse, frane in costante
movimento e frequenti smottamenti dovuti anche alla conformazione geologica del nostro
territorio.
Con questa fragilità generale, con un paese in declino dal punto di vista demografico ed
economico e con un disavanzo iniziale di oltre 120 mila euro, abbiamo fatto l’impossibile
per poter dare nuova linfa a Romagnese.

I risultati sono assolutamente evidenti: tante opere realizzate con i fondi ottenuti e con
cofinanziamenti comunali al minimo. Un bilancio economico finanziario portato in positivo
e una svolta dal punto di vista turistico e paesaggistico che ha portato Romagnese ad essere
non solo una meta turistica, ma anche un paese in cui tornare ad abitare. Oggi Romagnese è
assai ricercato da tutte quelle persone che hanno deciso di costruire un nuovo rapporto con
un territorio in cui la natura offre e garantisce una miglior condizione di vita per la bellezza
e per la salubrità del luogo rispetto ai centri urbani.

Insomma, il gruppo che secondo l’opposizione di allora avrebbe dovuto “cancellare
Romagnese”, ha invece contribuito rilanciare la crescita e a porre le basi per poter
continuare ad essere protagonista in futuro, con l’impegno costruttivo e con l’orgoglio di
una piccola ma vivace comunità.



Il nostro programma si basa su pochi punti, che racchiudono un “cosa è stato fatto”, e un
“cosa stiamo facendo e cosa vogliamo fare” per ogni singolo problema, sperando di
accompagnarvi in questo viaggio anche per il prossimo quinquennio: un percorso che non
può essere interrotto da piccole “beghe” locali che non hanno di mira lo sviluppo del
comune.

● INFRASTRUTTURE, RETI E CONNETTIVITA’

ASFALTATURE E REGIMAZIONE IDRAULICA

In questi ultimi cinque anni abbiamo effettuato importanti interventi di asfaltatura delle
strade del nostro comune e delle relative frazioni e per diverse centinaia di migliaia di euro,
con interventi, non di rattoppo delle buche bensì con lavori di deciso miglioramento della
viabilità come non si vedevano da molti anni.

Inoltre, siamo intervenuti su molte situazioni preoccupanti dal punto di vista idrogeologico
come torrenti, fossi e frane, andando ad effettuare opere sostenute da consistenti
investimenti. Tutto questo senza andare quasi mai ad intaccare le risorse di bilancio, già
gravemente segnate dal disavanzo e dai mutui sul groppone a carico dei cittadini: un
fardello ereditato dalla precedente amministrazione, come ad esempio il Palabrada che ha
comportato l’accensione di un mutuo ventennale da circa 350 mila euro (pari a 12 mila euro
all’anno) e che è difficilmente utilizzabile, come si è visto in questi anni, vista non solo la
mancanza di servizi igienici e delle principali caratteristiche di sicurezza per poter ospitare
eventi significativi , ma anche perchè l’uso abituale non riesce a coprire le spese correnti di
gestione, un investimento non valutato con attenzione.

Il nostro obiettivo per i prossimi cinque anni è quello di continuare a richiedere agli enti
preposti e ad investire al meglio importanti risorse sul nostro territorio in termini di lavori
pubblici. Vi sono ancora criticità come strade da asfaltare in diverse frazioni e interventi di
regimentazione idraulica da effettuare, rafforzando i rapporti con tutti gli enti partner che
abbiamo sviluppato in questi anni (Comunità Montana dell’Oltrepò Pavese, GAL (gruppo
azione locale), Provincia di Pavia, Regione Lombardia e Ministeri).

PONTI

Una menzione particolare nel programma la merita il ponte di Vallerina. Dopo le
segnalazioni che già erano pervenute vigorose ai nostri predecessori nel 2016 e rimaste
trascurate, la nostra amministrazione si è trovata questa patata bollente da gestire. Un ponte
irrimediabilmente compromesso: loro avevano fatto finta che il problema non esistesse e,
secondo una prassi ormai diffusa nel nostro paese, non avevano voluto vedere i pericoli e i
rischi umani che ciò comportava.



Comodo, così sono capaci tutti!

Da parte nostra, consci del sentimento della popolazione di quelle frazioni di Romagnese,
abbiamo operato secondo correttezza istituzionale, per cui abbiamo richiesto il parere di due
ingegneri indipendenti, esperti in infrastrutture, che ci hanno confermato la compromissione
totale della sicurezza del manufatto, mettendo il comune davanti ad una precisa
responsabilità.
Con caparbietà e determinazione, dopo mesi di continui contatti con la Regione, siamo
riusciti ad ottenere un importante finanziamento di 1 milione e 720 mila euro per la
demolizione e la ricostruzione dello stesso.
Si sa che con questo genere di opere ci vuole molto tempo per espletare tutta la burocrazia-
Già nei primi mesi di mandato, i lavori verranno realizzati e completati, con buona pace di
chi in tutti questi mesi ha continuato a speculare politicamente sulla vicenda senza avere
minimamente idea di come stiano veramente le cose e dopo essersi completamente
disinteressati a tutta quella parte di nostri concittadini che abitano in quelle zone, snobbando
di fatto le prime segnalazioni giunte. Già, perché non l’hanno fatto loro prima?! Forse
pensavano di intervenire con piccoli aggiustamenti incuranti dei gravi rischi verso la
popolazione o forse non lo avrebbero proprio considerato fino alla prima tragedia…

Inoltre, verrà a breve effettuata la manutenzione straordinaria sul ponte di Gabbione per un
importo complessivo di 200 mila euro. Abbiamo poi previsto una revisione periodica dello
stato degli altri ponti del territorio ormai datati e che richiedono un efficiente controllo e una
frequente manutenzione, il tutto per una reale salvaguardia della popolazione.

RETI (ACQUA, LUCE, GAS, INTERNET)

Lo sviluppo ed il potenziamento delle reti idriche rappresenta un grande obiettivo per i
prossimi anni nel nostro comune anche e soprattutto in relazione ai recenti cambiamenti
climatici che mettono a rischio la potenzialità delle sorgenti e il regolare flusso di acqua
potabile che opera in una rete di distribuzione capillare.

Il passaggio a Pavia Acque nel 2020 ha permesso di iniziare quel processo di investimenti
sulla rete idrica che non sarebbe stato possibile se la gestione fosse rimasta in capo al
comune, dal momento che le tubature già negli ultimi anni sotto la gestione diretta del
comune hanno iniziato a presentare il conto legato al logorio del tempo. Non solo, anche gli
stessi serbatoi di captazione dell’acqua sorgiva richiedevano interventi consistenti di
manutenzione e pulizia per i quali l’amministrazione comunale non avrebbe mai avuto le
risorse per farvi fronte. In questi primi anni di gestione, gli investimenti di Pavia Acque
sono già stati molto importanti sul nostro territorio con oltre 200 mila euro messi in campo
per l’ammodernamento della rete, cifra che il comune da solo non sarebbe mai riuscito a
sborsare.

Il nostro compito sarà quello allo stesso tempo di continuare a richiedere con forza quegli
interventi importanti per il rinnovo completo della linea idrica del nostro territorio e di
monitorare che questi interventi vengano effettivamente effettuati dal gestore, unitamente
alla pulizia costante dei serbatoi. La collaborazione con i cittadini per segnalare eventuali
disfunzioni sarà molto importante.



Per quanto attiene all’illuminazione pubblica, oltre ai nuovi punti luce installati durante il
mandato, la nostra amministrazione ha da poco chiuso un importante accordo con un gestore
per la riqualificazione completa di tutti gli impianti di illuminazione stradale presenti sul
territorio per un importo di oltre 400 mila euro per i prossimi nove anni, l’illuminazione
sarà così rinnovata con tecnologie più moderne e performanti. Unitamente a questo ampio
progetto, è intenzione del nostro gruppo andare ad aumentare il numero di punti luce
presenti all’interno del territorio comunale, allo scopo di migliorare il sistema di sicurezza
dei nostri cittadini.

Anche la linea internet rappresenta un punto importante per il futuro del nostro comune, al
fine di consentirne sia la fruizione ai nostri compaesani, ma anche ad una utenza turistica e
imprenditoriale, un sistema di connessione essenziale ai nostri tempi. In questi mesi si
stanno concludendo i lavori di posa della fibra ottica, un progetto di oltre 700 mila euro
sostenuto da Regione Lombardia nel nostro comune e che consentirà un potenziamento
enorme della rete internet sia a Romagnese che nelle frazioni.
La nostra amministrazione continuerà su questa strada e ad investire sul potenziamento delle
linee di rete, specie nelle zone meno coperte del territorio: metterle in rete significa dotare il
territorio di una risorsa che oggi è premessa fondamentale per il suo sviluppo.

● SVILUPPO IMMOBILIARE

Questi ultimi cinque anni hanno visto una grande crescita sul tema immobiliare all’interno
del nostro borgo, con molti interventi eseguiti dalla nostra amministrazione in tema di
efficientamento energetico degli edifici pubblici, ad esempio andando a realizzare nuovi
impianti fotovoltaici sugli edifici e la redazione di un progetto di manutenzione straordinaria
del municipio.

Sono state poi realizzate opere di manutenzione straordinaria e sono tutt’ora in corso
interventi importanti per la salvaguardia del nostro cimitero comunale che erano richieste da
anni, con opere di palificazione lungo il versante del Rivarolo e che consentiranno una
stabilizzazione del sito.
Ci pare importante che il luogo dei morti, che sono i nostri cari, abbia maggiore attenzione e
per questo va consolidato e pensato (nuovo progetto) anche nel suo piccolo sviluppo
necessario e nella sua normale manutenzione.

Sul tema “Casa Albergo”, non abbiamo mai voluto fare campagna elettorale, a differenza di
altri, per non gettare fumo negli occhi ai nostri compaesani; possiamo solo dire che siamo
impegnati da circa due anni in un progetto a valere sul PNRR di nome “Hospitis” che
coinvolge 30 piccoli borghi italiani per il recupero di strutture abbandonate. Tale progetto è
stato scelto (solo due comuni in Lombardia) dall’ente che gestisce il programma
ministeriale secondo un quadro di finanziamento che prevederebbe un investimento di circa
sette milioni di euro per il recupero della struttura che deve essere presentato al Ministero da
parte della Fondazione che si sta occupando della partita. Come detto prima, non vogliamo
illudere nessuno sull’apertura della struttura, possiamo solo dire che stiamo facendo il
massimo; per ora questo progetto rappresenta ancora un’ipotesi che stiamo portando avanti



e che tuttavia è stata riconosciuta dal ministero come una strategia positiva sia per lo
sviluppo economico e sociale del territorio comunale, che per la diffusione della politica
dell’albergo diffuso.

● SERVIZI SOCIALI E SANITARI

L’amministrazione in questi ultimi cinque anni si è attivata molto per quanto riguarda i
servizi sociali e sanitari sul territorio, collaborando a stretto contatto con gli operatori
sanitari sia del comune che all’esterno.

Durante la pandemia COVID è stato determinante il lavoro svolto dagli amministratori e dai
volontari, gestendo non solo il sistema di appuntamenti relativi la campagna vaccinale per
tutti i nostri residenti in maniera efficace e trasparente, ma anche la gestione degli
appuntamenti per il ritiro delle pensioni, la consegna di spesa, di prodotti di prima necessità,
la consegna delle mascherine e tutto quanto si è reso necessario per superare in modo
efficace quei difficili momenti.

Un elemento fondamentale del nostro impegno è stato il richiedere con forza ad ATS la
prosecuzione del servizio medico di base, che oggi è garantito da una persona di assoluto
valore e che vedrà un incremento della presenza in loco presso il nostro ambulatorio anche a
seguito delle richieste fatte dalla nostra amministrazione agli enti preposti: impegno che si è
scontrato con una grave mancanza di personale medico/sanitario in tutta la Regione.

Abbiamo inoltre promosso la presenza di diversi specialisti che nel corso di questi anni
hanno prestato servizi ad elevata specializzazione per la nostra popolazione nel nostro
ambulatorio, come ad esempio il fisioterapista e il cardiologo, servizi che provvederemo a
mantenere e possibilmente potenziare.

Un obiettivo concreto della nostra amministrazione sarà poi quello di proporre un progetto
intercomunale di coesione sociale sull’alto Oltrepò per il trasporto delle persone più fragili e
anziane che non possono adempiere da sole o con l’aiuto di familiari a scopi socio-sanitari,
coinvolgendo associazioni importanti sul nostro territorio, nonché la possibilità di accedere
in loco per le persone più bisognose di servizi sanitari importanti, grazie alla fattiva
collaborazione con enti preposti. Progetti ambiziosi sul sociale, ma che vogliamo mettere in
atto. Tutto questo si rende sempre più necessario per contrastare il fenomeno della scarsità
di servizi socio-assistenziali dei nostri territori.

L’obiettivo per i prossimi anni da parte della nostra amministrazione è quello quindi di
potenziare il servizio sanitario e sociale offerto alla nostra popolazione, introducendo nuove
modalità di prestazioni sanitarie a favore dei nostri residenti, in particolare quelli più anziani
e con problemi più rilevanti.



● SVILUPPO TURISTICO

Nel corso di questi ultimi cinque anni, la nostra amministrazione ha dato una svolta
determinante in termini di potenziamento del nostro borgo, con un evidente impatto positivo
dal punto di vista economico su tutto il territorio.
Romagnese è ormai divenuta una delle mete più ambite all’interno della Comunità Montana
dell’Oltrepò Pavese. Lo testimoniano i tanti turisti che ogni anno crescono
esponenzialmente e che hanno avuto un impatto positivo su tutto il nostro comune e sulle
attività economiche e sociali presenti nel territorio.

Attrazioni come la nostra piscina comunale, la struttura ai Setteborghi, gestita da
Fondazione Adolescere, dove sorge il primo centro FISE (Federazione Italiana Sport
Equestri) dell’alto Oltrepò Pavese, il Giardino Alpino di Pietra Corva (gestito in sinergia
con Provincia di Pavia e Comunità Montana dell’Oltrepò Pavese e oggetto di recente
manutenzione completa dopo averlo ereditato con una serie infinita di problemi), le piazzole
turistiche lungo la strada del Penice, il sentiero delle cascate del Rivarolo (riaperto nel 2020
dopo moltissimi anni), la panchina gigante (realizzata con la pro loco nel 2021), il laghetto
delle libellule e il cippo dei due Regni al confine con l’Emilia sono ormai mete molto
gettonate che richiamano un flusso di turisti importante. Queste opere sono state realizzate
con l’impegno determinante dei nostri volontari appartenenti al mondo dell’associazionismo
locale.

Vi è stato poi un sensibile aumento di case affittate e acquistate in tutto il comune, compresa
la vendita della scuola elementare di proprietà comunale nella frazione di Casa Rocchi.
Questo vuol dire che tante persone scelgono Romagnese, e che tanto è stato fatto dalla
nostra amministrazione in questi anni per mantenere attivi tutti i servizi del borgo, inclusa la
scuola primaria che è rimasta attiva.

La nostra amministrazione intende poi completare l’iter di ingresso di Romagnese ne “I
borghi più belli d’Italia” iniziato nel 2020, che porterebbe ad un sensibile aumento della
conoscibilità del nostro borgo.

Inoltre, punteremo a valorizzare ancora di più le nostre tradizioni e feste locali, sempre in
sinergia con le associazioni, unitamente allo sviluppo del turismo verde che in questi ultimi
cinque anni è divenuto un fiore all’occhiello di Romagnese anche e soprattutto grazie al
lavoro dei nostri volontari locali. Segnaliamo poi come Romagnese sia uno dei pochi
comuni della provincia di Pavia ad essersi candidata al progetto “Turismo delle Radici
2024” al fine di andare a diffondere le nostre tradizioni con quelle persone che abitano
all’estero (Argentina e USA in primis) ma che hanno la discendenza a Romagnese.

L’obiettivo della nostra amministrazione è quello di proseguire questa importante attività di
promozione turistica del territorio in sinergia con tutte le associazioni di Romagnese, con
uno sguardo verso il futuro ma mantenendo intatte le nostre origini e tradizioni e andandole
a valorizzare.



● VALORIZZAZIONE PRODOTTI LOCALI

Gli agricoltori, gli artigiani e i commercianti sono uno dei nostri grandi punti di forza per la
promozione del nostro comune. Vi sono tante persone che hanno deciso di costruire la loro
vita personale e lavorativa a Romagnese, e queste persone vanno sostenute
dall’amministrazione comunale in ogni modo possibile, ad esempio mettendole a
conoscenza delle opportunità offerte a livello di agevolazioni come fatto in questi anni, ad
esempio con il distretto del commercio locale, e costruendo attorno a loro un borgo sempre
più efficiente e attento alle loro esigenze.

Grazie al lavoro fatto dai nostri operatori locali, si sono creati dei prodotti che rappresentano
vere eccellenze per il territorio e che valorizzano in maniera considerevole il paese.

Nel corso di questi anni, la nostra amministrazione ha intrapreso la strada della
valorizzazione dei prodotti locali e delle nuove colture; gli incontri fatti sul tema della
lavanda e dello zafferano, hanno portato tante persone del territorio alla ricerca alternativa di
nuove coltivazioni rispetto a quelle tradizionali, ragion per cui proseguiremo questo
cammino alla scoperta di nuove culture e di nuovi prodotti che si possono portare a
Romagnese.

Inoltre, abbiamo già iniziato a lavorare anche sul riconoscimento ufficiale dei prodotti
De.Co (Denominazione Comunale d’Origine) aventi una grande rilevanza a livello locale, al
fine che gli stessi possano essere identificati come tutt’uno con il comune di Romagnese.

In collaborazione con i nostri produttori locali, poi, valuteremo la modalità più efficiente per
facilitare l’incontro con i consumatori diretti dei loro prodotti in modo di avvicinarli sempre
di più al consumo delle nostre eccellenze, ad esempio con mercatini a cadenza mensile nei
mesi più favorevoli, andando a dare nuovo impulso al mercato domenicale attraverso un
ripensamento completo dello stesso e all’uso più consono dei nostri spazi pubblici.

● ASSOCIAZIONI DEL TERRITORIO, POLITICHE GIOVANILI E

CULTURA

Questi ultimi cinque anni si sono contraddistinti per una coesione sinergica con tutte le
associazioni del territorio, ad iniziare con la nostra Pro Loco per poi arrivare a tutte le altre
attive che rendono vivo il nostro comune (Gruppo Comunale di Protezione Civile, Croce
Azzurra di Romagnese, Gruppo Alpini Monte Penice, ASD Romagnese e tante altre), che
hanno permesso un lavoro di valorizzazione turistica e territoriale di assoluto rilievo e che
sono state determinanti per raggiungere tanti risultati importanti lavorando come sempre in
sinergia e come un’unica grande squadra. Sono stati raggiunti picchi di presenza agli eventi
mai visti prima e riconoscimenti importanti, come l’ottenimento del prestigioso marchio
“Sagra di Qualità” per la nostra Sagra della Brusadela.



Il Gruppo Comunale di Protezione Civile è stato ricreato dalla nostra amministrazione nel
2022, dopo che lo stesso era stato lasciato morire dalla precedente amministrazione, oggi
conta ben 15 volontari che prestano la propria opera per la salvaguardia del nostro territorio.

In questo contesto si inserisce l’importante opera dei volontari che, grazie alla sinergia tra
amministrazione ed associazioni locali, hanno potuto fare cose enormi in questi cinque anni
per il nostro comune, compiendo numerose opere le cui principali sono indicate
nell’allegato in calce al programma.

Con la conferma della nostra amministrazione, l’opera dei volontari di Romagnese
proseguirà con ancora più passione e determinazione, mettendo in atto le tante iniziative che
sono in corso in favore del nostro territorio e dei nostri cittadini.

La nostra amministrazione sarà quindi in prima linea assieme alle associazioni del territorio
per continuare questa importante opera di valorizzazione del borgo, consolidando quelli che
sono gli ormai eventi canonici del nostro calendario e ricercando quelle possibili fonti di
novità a livello di manifestazioni che possano permettere a Romagnese un ulteriore salto di
qualità.

Inoltre, è nostra intenzione potenziare gli eventi culturali che già negli ultimi anni abbiamo
realizzato, ospitando diversi autori di libri e artisti, attraverso l’ideazione di uno spazio
bibliotecario che potrebbe ospitare libri di testo e zone in cui dedicarsi alla lettura.

Di particolare rilievo sono state le visite al nostro museo MA.PL.O. che ogni domenica da
aprile ad ottobre ha contato sempre numerose presenze e l’esposizione di anno in anno di
mostre fotografiche di persone del territorio, nonché quelle al Giardino Alpino di Pietra
Corva che, dopo il restyling avvenuto tra il 2020 e il 2022, nell’estate 2023 ha toccato le
oltre duemila visite in tutta la stagione, tornando con forza ad essere protagonista del nostro
territorio dopo aver fatto tanti investimenti di concerto con gli altri enti dopo averlo
ereditato in condizioni disastrose.

Romagnese è entrata nel circuito culturale “Linea d’arte” insieme ad altri sei comuni della
Provincia di Pavia per promuovere una serie di mostre di arte contemporanea che ha
permesso l’esposizione negli ultimi due anni di opere di artisti importanti all’interno della
nostra sala consiliare nel periodo estivo rivolte sia ai nostri residenti che ai turisti.

La nostra idea è poi quella di accogliere e di valorizzare le proposte provenienti dai giovani,
anche attraverso modalità innovative volte a raccogliere le loro idee e aspettative. Sono i
giovani il nostro futuro!



● ASCOLTO DEI CITTADINI ED EFFICIENZA

AMMINISTRATIVA

Ascoltare i cittadini, saper raccogliere e cercare di risolvere i loro problemi è la prima cosa
che un buon amministratore deve saper fare.

Il nostro impegno in questi ultimi cinque anni si è sempre contraddistinto per un costante
impegno ad ascoltare i nostri compaesani in ogni luogo per accogliere spunti, suggerimenti
o per recepire delle problematiche al fine di risolverle.

In moltissimi casi, si è riusciti ad intervenire sulle situazioni segnalate anche se, con molta
umiltà, ancora molto resta da fare.

La bussola per noi è saper ascoltare i nostri compaesani, le loro esigenze e i loro consigli o
spunti, facendo di tutto per soddisfarli. Romagnese è di tutti e quindi tutti devono poter
esprimere le proprie considerazioni.

Il nostro impegno, quindi, sarà volto ad un costante confronto con i concittadini, al fine di
un incessante miglioramento del nostro borgo con ogni mezzo possibile.

Ci siamo poi impegnati ad una riorganizzazione più efficiente dell’apparato amministrativo
del comune, andando a risparmiare risorse ma garantendo sempre un elevato grado di
qualità tecnica ed amministrativa nei servizi offerti ai nostri cittadini.

● COMUNICAZIONE DI TUTTO CIO’ CHE RIGUARDA

ROMAGNESE

Il nostro comune in questi ultimi cinque anni ha investito molte energie, ed i risultati sulla
comunicazione di tutto ciò che riguarda Romagnese sono stati molto positivi. I canali
ufficiali Facebook ed Instagram del Comune hanno un grande numero di iscritti, così come
il canale broadcast di whatsapp che permette di avere le notizie principali riguardanti
Romagnese in tempo reale.

A ciò si vanno ad aggiungere i diversi portali che parlano di Romagnese in ogni suo ambito
e che sono strettamente curati dalla nostra amministrazione. È anche aumentato lo spazio
dedicato dalla carta stampata e dai quotidiani locali su Romagnese e, per la prima volta
Romagnese è apparso anche su quotidiani nazionali ed internazionali. Tutto questo è un
grande motivo di orgoglio.

Investire energie sulla comunicazione ha permesso al nostro comune di avere un
grandissimo sviluppo nel corso degli ultimi anni, che si è tradotto in una conoscenza
maggiore del borgo con notevoli risvolti positivi in ogni ambito. Oggi tantissime persone
che abitano in città importanti italiane sanno dov’è Romagnese e cosa può offrire a loro. I
turisti, rispetto ad una volta, non sono più turisti da una “toccata e fuga” ma si protraggono
anche per diversi giorni.



Non abbiamo sottovalutato le ricadute della comunicazione nelle sue diverse forme ma, al
contrario, abbiamo lavorato per promuovere l’immagine del comune come un luogo vivace
pieno di iniziative e di prodotti capace di rispondere ai bisogni urbani con un’offerta
eccellente fatta di ambiente e paesaggio, di prodotti locali e di natura, di boschi e di percorsi
salubri e di gente perbene; insomma, di tutto quello che non si può trovare in città.

Continueremo ad investire sulla comunicazione, in particolare nella prima parte
dell’eventuale prossimo mandato realizzeremo il sito turistico di Romagnese, distaccato da
quello istituzionale.


